



【学校教育目標】心豊かに 学び合い たくましく 未来を拓く生徒

『生徒会憲章』の実現を図りながら、
生徒一人一人の自己肯定感を高め、3年計画で自立を促し、未来への志を育む



合唱コンクール

6組の「魔王」から始まった合唱コンクール。どの学年、どのクラスも練習の成果を十分に発揮してくれたことと思います。みなさんの合唱練習の様子をいろいろな場面で見せてもらいました。どの学年どのクラスも目標に向けて計画的に練習を重ね、実行委員中心に声を掛け合い、練習で見えてきた課題を共有していました。主体的に活動している姿はとても素晴らしかったです。やはり、当日は先輩や後輩そして保護者の方々の心をくぎ付けにする約4分間のステージとなりました。お金を出しても2度と聴くことのできない4分間でした。仲間を信じ歌声を通して感動を分かち合い、お互いの感謝で終わることができました。

大きな行事では時間と労力がかかります。特に実行委員や指揮者、伴奏者等の見えない労力は計り知れません。精神面も同じです。その分達成感があります。大きな行事を経験すると、仲間への声掛けの仕方、練習に必要な時間、スケジュール等がみえてきます(予測できます)。そのノウハウは、きっと将来役立ちます。経験することは大事ですね。

これで、全校で行う大きな行事は一区切りです。気づけば2学期もあとひと月となりました。今後は、それぞれの学年毎の目標に向けて取り組むこととなります。流れが止まると川はよどみます。メダカなら流れが止まるとバラバラな動きをします。何か流れをつくれる「しかけ」があると良いと思います。1年生は職場体験、2年生は東京めぐり、3年生は進路決定に向けて大きな目標があります。邁進しよう！！

| | |
|-----------|-------------|
| 審査員特別賞 | 6組「魔王」 |
| 第1学年 最優秀賞 | 3組「変わらないもの」 |
| 第2学年 最優秀賞 | 3組「ほらね、」 |
| 第3学年 最優秀賞 | 3組「虹」 |





第2学年『COSMOS』



第3学年『春に』

3年生にとっての合唱コンクール これで完結！！

先日の17日（金）の4校時に体育館で、録音ができなかった3年1組のクラス曲「ヒカリ」と学年合唱曲「春に」を聞かせてもらいました。6日（月）の合唱コンクールから一週間以上が過ぎ、気持ちの維持が難しい中、また十分な練習が取れない中での録音でした。しかしながら、3年生の歌声は体育館内に大きく響き渡っていました。3年生の先生方も“これで一区切り”ということで、3年生から見て正面に並び、聴き入っていました。歌い終わった後に先生方から大きな拍手がありました。「よく、最後まで頑張ってくれたね！！」という思いを込めての拍手だったことと思います。先生も皆さんへ“一礼”をもって感謝を伝えました。



3年生と先生方【11月17日(金)】

【保護者様へ】

本年度は直前にインフルエンザの影響を受けた合唱コンクールとなりました。実施可否の判断を求められましたが、この日に向けてどの学年、どのクラスも練習に取り組んできたこと、また親善音楽会が3日後に迫っていること等を考えると、賞を伴うコンクールを実施することが望ましいと判断いたしました。2年3組と3年3組は直前一週間練習ができず、4日（土）の土曜参観日と6日（月）当日の朝練習のみとなりました。また、3年1組は確かに元気な生徒もいました。歌おうと思えば20名程度ですが歌えたかもしれません。しかし、果たしてそれが良いのかという意見もありました。最終的に3年1組は健康と安全を最優先し当日まで学級閉鎖を延長いたしました。また教育的な配慮という視点から①11月9日（木）の親善音楽会には「3年生の最優秀賞クラス」が出演し、②本年度偶然にもローテーションの関係で西部南地区音楽会への参加枠が与えられたため、ミューズ大ホールで歌えなかった3年1組に本校代表として参加してもらいました。なにとぞ、ご理解いただけますと幸いです。